

# *Expresan autoridades de Miami Beach deseo de establecer un consulado cubano en esa ciudad norteamericana*

---



Miami, 24 mar (RHC) El alcalde de la ciudad estadounidense de Miami Beach, Philip Levain y el comisionado Ricky Arriola afirmaron que les darían la bienvenida a un consulado cubano en esa ciudad balneario.

En declaraciones en La Habana al diario Miami Herald, hablaron de la decisión en ese sentido, contraria a del alcalde de la vecina urbe de Miami, Tomás Regalado, quien amenaza con demandas en una Corte Federal, a cualquier sugerencia de ese tipo.

Arriola sugirió que el consulado encajaría en el condado Miami-Dade, donde se encuentra el mayor número de cubanos residente en Estados Unidos.

La posibilidad de un consulado de la nación caribeña en el sur de la Florida, ha causado revuelo en la política de Miami desde que en diciembre de 2014 se anunciara el inicio del proceso de restablecimiento de las relaciones entre ambos países.

Hace unos días se divulgó que Raúl Martínez, representante de una organización solidaria salvadoreña afirmó que la visita del presidente de Estados Unidos, Barack Obama, a Cuba y los cambios en los vínculos entre ambos países es resultado de la robustez del proceso revolucionario cubano.

En un debate en un canal de la televisión local, el dirigente de la Coordinadora Salvadoreña de Solidaridad por Cuba enfatizó en la perseverancia del pueblo y los líderes cubanos en la defensa de sus conquistas y en la rectitud de sus principios.

Recordó que Cuba, desde la guerra con España, sufrió la injerencia directa de Estados Unidos y pasó de ser colonia a neocolonia y también sufrió los estragos de una dictadura militar, encabezada por Fulgencio Batista.

Es por eso, evocó, que inició las luchas, tanto en la ciudad como en las montañas de la Sierra Maestra, bajo la conducción del principal líder, por Fidel Castro, que llevaron al triunfo revolucionario.

Al respecto, y ante matices sesgados de algunas preguntas, Martínez destacó varios logros de la revolución cubana a lo largo de 57 años pese al bloqueo económico comercial y financiero impuesto por Estados Unidos, el más prolongado de su tipo en la historia.

Mencionó el avance en materia de salud, la educación, el deporte, la biotecnología, la seguridad, en los derechos de la mujer en todos los ámbitos, entre otros, y su solidaridad para compartirlos con otras naciones.

Enfatizó que Obama llega de igual a igual ante un pueblo que ningún gobierno estadounidense ha podido doblegar.

Remarcó que el mandatario cubano, Raúl Castro, ha sabido mantener la trayectoria histórica de la revolución, innovando dentro del mismo proceso los mecanismos prácticos e inteligentes, que demandan actualmente la realidad cubana y mundial, sin renunciar a principios.

El representante de la Coordinadora subrayó que los mayores opositores del proceso de normalización, de los nexos entre Cuba y Estados Unidos son los mismos voceros de siempre: la extrema derecha de Miami, Florida y la derecha radical estadounidense.

Recalcó que para una normal relación entre los dos países, existen elementos fundamentales como el cese del bloqueo económico, la devolución ocupado por la base estadounidense del territorio de Guantánamo a Cuba, la indemnización por los daños ocurridos por el apoyo al terrorismo externo e interno para derrocar al gobierno cubano.

Y además, dijo, el fin del apoyo y financiamiento externo a la supuesta disidencia u oposición dentro de la Isla.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88395-expresan-autoridades-de-miami-beach-deseo-de-establecer-un-consulado-cubano-en-esa-ciudad-norteamericana>



**Radio Habana Cuba**